



# 30 Jahre

Lieber Onkel Mo!

Ich sende dir viele Grüße aus Lüdenscheid!

Geht es dir gut? Erst einmal will ich mich für

das Geburtstagsgeschenk bedanken, dass du mir geschickt hast. Die Kurbel-Taschenlampe ist wirklich toll!

Es ist so schade, dass wir uns nur selten sehen, weil du in der Schweiz wohnst.

Weißt du, wer noch Geburtstag hat? Mein Pfadfinderstamm! Am 19. März ist der Stamm „St. Medardus“

30 Jahre alt geworden. Mittlerweile gehören über 170 Mitglieder dazu! Ich erzähl dir jetzt mal, was wir da so machen.

Weil der Stamm zur DPSG (das ist die Deutsche Pfadfinderschaft St. Georg) gehört, gibt es bei uns vier Altersstufen: die Wölflinge, die Jungpfadfinder, die Pfadfinder und die Rover. Für die Kinder- und Jugendlichen gibt es insgesamt sechs Gruppenstunden, die von den älteren Pfadfindern ehrenamtlich geleitet werden. Jede Gruppenstunde trifft sich einmal in der Woche in der Juwo (das sind die Jugendräume von der Kirche St. Josef und Medardus) und dann machen wir ein tolles Programm. Wir spielen zusammen Fußball oder Frisbee, backen und kochen, machen Stadtspiele und Ausflüge oder richtig tolle Geländespiele im Wald. Manchmal dürfen wir auch selber eine Gruppenstunde vorbereiten und uns selber Spiele ausdenken. Neben den Gruppenstunden gibt es natürlich noch ganz viele andere Aktionen, an denen man teilnehmen kann. Ich weiß gar nicht, wo ich anfangen soll! Am besten schick ich dir einfach ein paar Fotos mit.



Das war noch nicht alles, aber mehr Fotos passen leider nicht in den Umschlag. Wir machen auch immer beim Pfarrfest und beim Weihnachtsmarkt der Gemeinde mit und verkaufen Crêpes. Am allerbesten sind immer die Pfingstzeltlager! Da zelten wir alle zusammen auf einer großen Wiese. Alle fassen mit an, bauen

